

Publié le 10 septembre 2021

Deux nouveaux administrateurs FedEpl

Deux nouveaux membres ont fait leur entrée au conseil d'administration de la FedEpl le 9 septembre.



Virginie Galice, directrice développement Hauts-de-Seine chez EDF Collectivités locales, en sa qualité d'administratrice de la Sem Citallios, et Romain Lucazeau, directeur général de la SCET, en sa qualité d'administrateur de la Sem Genopole, rejoignent le Conseil d'administration de la FedEpl.

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1